

## Dörnbach bester Sprinter in Cottbus



Maximilian Dörnbach war in Cottbus bester Sprinter. Foto: Carsten Bergemann

Cottbus (rad-net) - Maximilian Dörnbach (Erdgas.2012) ist weiter in der Erfolgsspur und konnte gestern Abend das Sprintturnier beim Großen Preis von Cottbus vor den beiden Chinesen Chao Xu und Nien Hsing Hsieh gewinnen.

Bei den Frauen war die amtierende Weltmeisterin aus Hongkong Wai Sze Lee nicht zu schlagen. Zweite wurde die junge Deutsche Lea Sophie Friedrich (Erdgas.2012) vor Emma Hinze (Track Team Brandenburg).

Im Keirin der Juniorenklasse konnten die Deutschen in beiden Klassen überzeugen: Julian Jäger (Sprintteam Erfurt) und Alessa-Catriona Pröpster (Bahnteam Rheinland-Pfalz) siegten überzeugend.

Heute steht für die Männer und Frauen Keirin auf dem Programm, während die Junioren und Juniorinnen im Sprint aufeinandertreffen. Die Finals beginnen 16.30 Uhr.